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________

إنذار أخير واقترب شر مستطير، فاعتبروا يا أول الأبصار ..

بسم اله الواحد القهار فاطر السماوات والأرض العزيز الجبار المنتقم، ورجوت من اله بحق لا إله إلا هو
الحق الذي المغضوب عليهم له كارهون، وبحق رحمته الت كتب عل نفسه والمغضوب عليهم من رحمته
يائسون، وبحق عظيم نعيم رضوان نفسه والمغضوب عليهم كرهوا رضوان اله، أن يحم بين وبين كل
أفّاكٍ أثيم يصد عن الصراط المستقيم كأمثال الداع إل الشرك باله (محمد عيس داوود) وأن لعنة اله

عل الاذبين، اللهم إنك تعلَم الاذبين الصادين عن الحق من ربهم وتعلمن الصادقين، اللهم إنك تحم بين
عبادك ف ما كانوا فيه يختلفون فاحم بين وبين كافّة شياطين الجن والإنس ووعدك الحق وأنت أسرع

الحاسبين، اللهم إنه لا أمل ف المغضوب عليهم أن يهتدوا تصديقاً لفتواك ف محم كتابك القرآن العظيم،
قَلُوها عدِ معن بم فُونَهرحي ثُم اللَّـه مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو مَنُوا لمون يونَ اعفَتَطْمه: {۞ اوقال ال
اللَّـه ا فَتَحم بِمدِّثُونَهتُحضٍ قَالُوا اعب َلا مهضعب ََذَا خانَّا ونُوا قَالُوا آمآم ذَا لَقُوا الَّذِيناونَ ﴿٧٥﴾ ولَمعي مهو

علَيم ليحاجوكم بِه عندَ ربم ۚ افََ تَعقلُونَ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [سورة البقرة].

ويا سبحان اله العظيم، فهل تظن يا محمد عيس داوود أنك سوف تحلف له كما تحلف للمؤمنين فيصدِّقك
اله وهو يعلم بما ف نفسك وأمثالك؟! وقال اله تعال: {يوم يبعثُهم اله جميعا فَيحلفُونَ لَه كما يحلفُونَ

ۚ هال رذِك ماهنسطَانُ فَاالشَّي هِملَيذَ عوتَح١٨﴾ اس﴿ َوناذِبْال مه منَّها ا ۚ ءَش َلع منَّهونَ ابسحيو ۖ مَل
{﴾١٩﴿ َونرالْخَاس مطَانِ هالشَّي بزنَّ حا طَانِ ۚ االشَّي بزكَ حولَٰئا
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صدق اله العظيم [سورة المجادلة].

ويا محمد عيس داوود وأولياؤه من الشياطين، إن ظنّم باله أنه لا يعلم بما ف أنفسم قد أرداكم كونم
تظنون يا معشر الشياطين أن اله لا يعلم بما كنتم تعملون، وفتنم اله برقيبٍ وعتيدٍ فقلتم: "لو كان يعلم اله
ما نعمله لَما أرسل رقيب وعتيد يتبون الأعمال". ولذلك ظننتم أن اله لا يعلم ما تعملون، ولذلك تعتمدون

عل حلف اليمين الذِب للمؤمنين، وتحلفون كذلك له باله سبحانه! ثم يختم اله عل أفواهم فتشهد
عليم كافة حواسم وأطرافم. تصديقاً لقول اله تعال: { وقَالُوا لجلُودِهم لم شَهِدتُّم علَينَا ۖ قَالُوا انطَقَنَا
ملَيدَ عشْهن يونَ ارتَتتَس نتُما كمونَ ﴿٢١﴾ وعجتُر هلَياو ةرم لوا مَخَلَق وهو ءَش لك نطَقالَّذِي ا اللَّـه

سمعم و ابصاركم و جلُودكم ولَـٰن ظَنَنتُم انَّ اللَّـه  يعلَم كثيرا مما تَعملُونَ ﴿٢٢﴾ وذَٰلم ظَنُّم الَّذِي
ظَنَنتُم بِربم ارداكم فَاصبحتُم من الْخَاسرِين ﴿٢٣﴾ } صدق اله العظيم [سورة فصلت]. فلا ولن تجد لك
من دون اله من ول ولا نصيرٍ من بطش اله العزيز الجبار، وسوف يحم اله بين وبينك بالحق الذي يعلم

أينا الاذب وأينا كان من الصادقين، وله الأمر من قبل ومن بعد وهو خير الفاصلين.

ويا عباد اله إنما بعث اله عبده وخليفته المهدي ناصر محمد اليمان لينقذكم من فتنة المغضوب عليهم؛
ويعلِّمم بمرِ المغضوب عليهم، وينقذ الضالين الذين لو علموا سبيل الرشد من ربهم لاتّخذوه سبيلا ولَما

أخذتهم العزة بالإثم ويسلموا تسليماً.

وعل كل حالٍ ما الإمام المهدي ناصر محمد إلا بشر مثلم ليس ل من الأمر شء لإنقاذ المعرضين عن
صراط عل م أن يستقيم فاعلموا أن ربمن شاء منم؛ بل لورب من الضالين عن صراط رب دعوت

مستقيم إن كنتم تعبدون اله وحده فلا تدعوا مع اله أحداً، واشهد اله عليم وكف باله شهيداً فلا وسيط
ف الدعاء بين العبد واله رب العالمين؛ بل ادعوه مباشرةً وما كان من الغائبين سبحانه لا يسمع دعاءكم؛ بل

هو معم بسمعه وبصره ويعلم ما توسوس به أنفسم من غير تلُّم ويعلم ما تُلِّم به ألسنتم ويعلم نوايا
أعمالم، ذلم اله رب و ربم الحق أرحم الراحمين فلا ينبغ لعبدٍ ف ملوت اله أجمعين أن يون أرحم
بالعبيد من اله الرب المعبود، ذلم اله أرحم الراحمين فأياه فاعبدوه، ولا تدعوا مع اله أحداً من عبيده ولا
يشرك ف حمه أحداً من الأنبياء والأولياء والصدّيقين والشهداء والصالحين، فصدّقوا فتوى اله إل عباده

ف محم كتاب اله القرآن العظيم.

وحت لا تون لم الحجة عل اله لئن اشركتم به جعل فتوى نف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود نفياً
قطع الدلالة ف الآيات المحمات الت جعلهن اله هن أم التاب لنف عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب
المعبود، كون اله لا يغفر أن يشرك به ويغفر ما دون ذلك لمن يشاء، ومن أشرك باله فقد ظلم نفسه ظلماً
م الناموس الحق فه ولياً من الصالحين ينفعه ولا نبياً يشفع له عند ربه، ذلعظيماً ولن يجد له من دون ال
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التاب ف كل زمانٍ ومانٍ ف كافّة ذِكر أنبياء اله الذين جاءوا به أجمعين من أولهم إل خاتمهم محمد
رسول اله بالقرآن العظيم؛ كتاب اله الواحد ذِكركم وذِكر من كان قبلم عل مختلف ألسنتهم ترجمه اله
إل قرآنٍ عرب مبين وحفظه اله من التحريف من التلاعب بألفاظه؛ كتابٍ واحدٍ موحدٍ لافّة العالمين من

الثقَلَين الإنس والجن، والحمة من أن اله جعل القرآن رسالة شاملة للإنس والجن كون اله كان يبعث
رسلا من الجن والإنس إل الجن والإنس؛ ورسل الجِن من الجن، ورسل الإنس من الإنس، ليقصون عليهم

ه وحده لا شريك له وينذرونهم يوم لقاء ربهم؛ يوم يقوم الناس لربعبادة ال هم ويدعونهم إلآيات رب
اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مي } :ه تعالالعالمين تصديقاً لقول ال

وينذِرونَم لقَاء يومم هـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا علَ انفُسنَا ۖ وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا
كافرِين ﴿١٣٠﴾ ذَٰلكَ ان لَّم ين ربكَ مهلكَ الْقُرىٰ بِظُلْم واهلُها غَافلُونَ ﴿١٣١﴾ } صدق اله العظيم [سورة

الأنعام].

وحت ولو يرسل اله من الملائة المقربين رسولا من اله إل البشر إذاً لجعله بشراً سوياً كمثل البشر،
وكذلك لَلَبس عليه ما يلبسون من الملابس الت تستر عوراتهم تصديقاً لقول اله تعال: { ولَو جعلْنَاه ملَا
لَّجعلْنَاه رجً ولَلَبسنَا علَيهِم ما يلْبِسونَ ﴿٩﴾ ولَقَدِ استُهزِى بِرسل من قَبلكَ فَحاق بِالَّذِين سخروا منْهم ما

ا فن م١١﴾ قُل لِّم﴿ ذِّبِينةُ الْمباقانَ عك فيوا كانظُر ضِ ثُمرا وا فيرس ونَ ﴿١٠﴾ قُلزِىتَهسي انُوا بِهك
الَّذِين ۚ يهف بير  ةاميالْق موي َلا مَّنعمجةَ ۚ لَيمحالر هنَفْس َلع تَبك ۚ ضِ ۖ قُل لِّلَّـهرااتِ واومالس
رغَيا ١٣﴾ قُل﴿ يملالْع يعمالس وهارِ ۚ والنَّهو لاللَّي ف نا سم لَهنُونَ ﴿١٢﴾ وموي  مفَه مهنفُسوا ارخَس
و ۖ لَمسا نم لوونَ اكنْ اا ترما ِّنا قُل ۗ مطْعي و مطْعي وهضِ ورااتِ واومرِ السا فَاطيلذُ وتَّخا اللَّـه
تَونَن من الْمشْرِكين ﴿١٤﴾ قُل انِّ اخَاف انْ عصيت رب عذَاب يوم عظيم ﴿١٥﴾ من يصرف عنْه يومئذٍ

فَقَدْ رحمه ۚ وذَٰلكَ الْفَوزُ الْمبِين ﴿١٦﴾ } صدق اله العظيم [سورة الأنعام].

وبما أن خاتم رسل اله بالتاب من المرسلين ومن النبيين هو خاتم النبيين والمرسلين محمد رسول اله
صل اله عليه وسلم تسليماً، ولذلك جعل اله هذا القرآن العظيم رسالة اله إل الثقَلَين (الإنس والجن

أجمعين)، وجعل محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم خاتم المرسلين والأنبياء أجمعين. تصديقاً
خَاتَمو اللَّـه ولسن رٰلَـو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم } :ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فلفتوى ال
النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾ } صدق اله العظيم [سورة الأحزاب]، وبما أن القرآن فيه ذِكر
ما جاء ف كتبِ الأولين من قبله من الرسل تصديقاً لقول اله تعال: { ام اتَّخَذُوا من دونه آلهةً ۖ قُل هاتُوا
برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ ﴿٢٤﴾ } صدق
اله العظيم [سورة الأنبياء]، وهذا يعن أنه لا رسالة من اله من بعد القرآن، إذاً فبالعقل والمنطق فلا بد أن
يحفظ اله لفظ القرآن العظيم من التحريف والتزييف رغم أنف الإنس والجن، تصديقاً لقول اله تعال: { انَّا
نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ ﴿٩﴾ ولَقَدْ ارسلْنَا من قَبلكَ ف شيع اولين ﴿١٠﴾ } صدق اله العظيم
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[سورة الحجر].

وبما أن اله حرم عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فأرسل اله رسله من عبيده ليحذِّروا عبيده
من عقيدة بأن أحداً سيشفع لهم عند اله فينذرونهم لعلّهم يتّقون ويخافون من اله أن ليس لهم إلا رحمة اله
هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو } :ه تعالأرحم الراحمين. تصديقاً لقول ال

ه العظيم [سورة الأنعام]، وبما أن هذه الآية من آيات أمتَّقُونَ ﴿٥١﴾ } صدق الي ملَّهلَّع يعشَف و لو
التاب، فإن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أتحدى علماء العرب والعجم وعامتهم أجمعين أن يأتوا لها
،تأويل غير ظاهرهن ن؛ فلا يستطيع أحدٌ أن يقول أن لهكباطنهن تاب ظاهرهنكونها من آيات أم ال بتأويل

فلا يزيغ عن اتّباع آيات ام التاب المحمات إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق من ربه من الذين لا
يؤمنون باله إلا وهم مشركون، وكذلك من آيات ام التاب المحمات ف نفس الفتوى من اله ف قول اله
تعال: { اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما لَم من
مه العظيم [سورة السجدة]، وكذلك من آيات اونَ ﴿٤﴾ } صدق الرتَتَذَك ََفا ۚ يعشَف و لن وم هوند
التاب ف نفس النف القطع لشفاعة أحدٍ من العبيد بين يدي الرب المعبود لا للافرين ولا للمؤمنين

يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي } :ه تعالقول ال ه فبالفتوى من ال
و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾ } صدق اله العظيم [سورة البقرة].

كذلك أمركم اله أن لا تدعوا مع اله أحداً فتجعلونه وسيطاً بينم وبين اله ربم أرحم الراحمين كون اله
حاضراً معم بسمعه وعلمه وبصره؛ يسمعم ويراكم ويعلم متقلّبم ومثواكم ويعلم بما ف أنفسم، فادعوه
مباشرةً من غير وسيط حت لا يعذِّبم إن لم منه نذير مبين. تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه ف قول
رِيناخد نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا ۚ مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو } :ه تعالال

﴿٦٠﴾ } صدق اله العظيم [سورة غافر]، فلا يعلم اله بأي كائن ح من العباد ولا الجماد ولا أي مما خَلَق
اله أنه سوف يتجرأ لطلب الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود تصديقاً لقول اله تعال: { ويعبدُونَ من

ف لَمعي  ابِم ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهد
السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾ وما كانَ النَّاس ا امةً واحدَةً فَاخْتَلَفُوا ۚ

ولَو كلمةٌ سبقَت من ربكَ لَقُض بينَهم فيما فيه يخْتَلفُونَ } صدق اله العظيم [سورة يونس].

ولم يجعل اله العذاب الأدن العالم ولا العذاب الأكبر ف عصر بعث محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم كونه شاهداً فقط عل الامة الوسط بأنه بلَّغهم بهذا القرآن العظيم ليبلِّغوه للعالمين كافة، ومن شاء

فليؤمن ومن شاء فليفر، وإنما علينا البلاغ وعل اله الحساب والعذاب ف الدنيا والآخرة.

وعل كل حالٍ بما أن القرآن رسالة عالمية وأعط اله فرصةً طويلةً لتبليغه فلا بد من أن يذيق اله العالمين
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من العذاب العالم الأدن دون العذاب الأكبر لعلّهم يرجعون، ولم يقدِّر اله العذاب العالم الأدن والأكبر
الأدن ؛ بل العذاب العالم(ه عليه وآله وسلمال ه صلحمدٍ رسول الم) تابل عليه العصر من تنز ف
والأكبر هو ف عصر بعث صاحب علم التاب الشاهد عليم من بعد اله عل صدق هذا القرآن العظيم؛

ذلم (خليفة اله المهدي ناصر محمد اليمان) فإذا أردتم أن تعلموا بالبشرى البرى ببعث خليفة اله وعبده
ۚ ًسرم توا لَسفَرك الَّذِين قُوليو } :ه تعالقول ال ه فم كتاب المح فسوف تجدوا الفتوى ف المهدي
قُل كفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ ﴿٤٣﴾ } صدق اله العظيم [سورة الرعد]. ولم

يبعثن اله نبياً ولا رسولا بوح جديدٍ؛ بل جعل اله خبري ف اسم (ناصر محمدٍ) ومتّبع خطوات محمدٍ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وخطوات كافة الأنبياء والمرسلين، فقبل أن يمنهم اله بعذابٍ أليم فلا

بد أن تون لهم دعوةٌ وصولةٌ وجولةٌ حت يقيموا الحجة عل المشركين برب العالمين، حت إذا كذَّبهم
أقوامهم ومن آمن معهم فمن ثم يأت نصر اله فيهلك أعداءهم فيستَخلفهم ف الأرض من بعدهم، تصديقاً
تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو مننُوا مآم الَّذِين دَ اللَّـهعو } :ه تعاللقول ال

الَّذِين من قَبلهِم ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ
بِ شَيىا ۚ ومن كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿٥٥﴾ } صدق اله العظيم [سورة النور].

وبما أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان متَّبِع محمدٍ رسول اله صل اله عليه وسلم تصديقاً لقول اله
ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل } :تعال

﴿١٠٨﴾ } صدق اله العظيم [سورة يوسف]، فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل لا تريدون أن يبعث اله
خليفته المهدي متّبع محمدٍ رسول اله صل اله عليه وسلم فيدعو الناس بذات بصيرة محمدٍ رسول اله

(القرآن العظيم) بوسيلة الدعوة العالمية ثم يذّبه المذِّبون والمستبرون ف العالمين عبر الإنترنت
العالمية؟ فمهما آتاهم من آية من محم كتاب اله يعلمونها ويرون أنها الحق من ربهم فلن يتّبعوها؛ جميع

المستبرين سواء الافرين أو المسلمين، كون اله يصرِف عن اتّباع محم آيات ام التاب كل قلبٍ
مستبرٍ، وحت ولو تبين له آيات سبيل الرشد فحتماً تأخذه العزةُ بالإثم فلا يتخذونه سبيلا وإن يروا سبيل
م عن اتّباع داعه قلوبم يا معشر علماء الأمة لماذا صرف الئفتعالوا نُنب ،والباطل يتخذونه سبيلا الغ
الحق من ربم خليفة اله وعبده المهدي ناصر محمدٍ؟ وذلك لأنه يقيم عليم الحجة بالبرهان المبين من

محم القرآن الذي بين أيديم فأثبت أنم عل ضلالٍ مبين وننسف كل ما اتّبعتم من افتراء عل اله ورسوله
نسفاً آلياً بمجردِ البيان الحق من القرآن مباشرةً فإذا كل باطل مفترى عل اله ورسوله يصبح زاهقاً، برغم
أن لا أعلم بثيرٍ مما ف كتيباتم ومؤلفاتم عل اله من عند أنفسم وما اتّبعتم من افتراء الذين من قبلم،
ولو لم نن بدراية لما ف كتيباتم فلا يهمن ذلك شيئاً؛ فبمجرد ما أجادلم بآياتِ ام التاب ف كتاب اله
القرآن العظيم؛ ألا وهن المحمات البينات اللات ليس لهن تأويل ظاهرهن كباطنهن؛ هن أم التاب، فمن
فور البيان يتم نسف كل ما هو مفترى عل اله ورسوله آلياً ف كافة كتيباتم نسفاً بالبرهان القطع من
محم القرآن العظيم، ولنم تريدون مهدياً منتظراً ليس له دعوة وحوار من قبل التمين والفتح المبين.
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ويا للعجب يا معشر العجم والعرب! فما من نب ولا إمام إلا وله دعوة إل اله من قبل أن يمنه اله بعذابٍ
من عنده، فارجعوا لقصص كافة الأنبياء ف التاب إن كنتم تعقلون، وكيف تريدون اله يعذّب عباده بدون
سابق دعوة ونذيرٍ؟ أفلا تعقلون؟! ولنم تريدون مهدياً منتظراً يظهره اله ف ليلة من قبل أن تون له دعوةٌ
عالميةٌ ف عصر الحوار فتذّبوه ولا يصدّقه إلا قليل، فمن ثم يغضب اله لتابه عل المعرضين والمذّبين
فيأذن اله بالحرب عل المعرضين عن داع الحق من ربهم بالتحذير بالعذاب الأدن العالم، تصديقاً لقول
اله تعال: { ظَهر الْفَساد ف الْبر والْبحرِ بِما كسبت ايدِي النَّاسِ ليذِيقَهم بعض الَّذِي عملُوا لَعلَّهم يرجِعونَ

﴿٤١﴾ } صدق اله العظيم [سورة الروم]، كونها ملئت الأرض جوراً وظلماً ومن العذاب الأدن (بما
تسمونها الوارث الطبيعية)، طبع اله عل قلوبم يا معشر المستبرين الملحدين؛ بل ه بسبب تناوش
كوكب العذاب الذي يقترب شيئاً فشيئاً إل أرضم، وكل ما زاد اقترابه كل ما زاد عذاب التناوش فتتأثر
ََوا فذْ فَزِعىٰ اتَر لَوو } :ه تعالالشمس والقمر والأرض من جراء كوكب العذاب البعيد، تصديقاً لقول ال
فَوت واخذُوا من مانٍ قَرِيبٍ ﴿٥١﴾ وقَالُوا آمنَّا بِه وانَّ لَهم التَّنَاۇش من مانٍ بعيدٍ ﴿٥٢﴾ } صدق اله

العظيم [سورة سبأ].

وقد حذّرناكم منذ ستة عشر عاما من قبل هذه التغيرات المناخية المتزايدة؛ عاما بعد عام وفصلناه من
محم القرآن تفصيلا وحصرياً من القرآن العظيم، وأنه كوكب النار سقر، ولنهم كفروا المؤمنين بالقرآن،
وكذلك الضالّين الافرين من شياطين البشر، والملحدين الضالّين، وما كان قولم جميعاً إلا: "كوارث
طبيعية بسبب الاحتباس الحراري"، فهل أنتم المسيطرون عل الأرض وغلافها الجوي إن كنتم صادقين؟!
قاتلم اله أن تؤفَون؛ بل بسبب اقتراب كوكب العذاب ترونه يوم الفتح الأكبر تأتيم بغتةً، تصديقاً لقول

نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميجِلُونِ ﴿٣٧﴾ وتَعتَس ََف اتآي مرِياس ۚ لجع نانُ منسا قخُل } :ه تعالال
صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ
﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾ } صدق اله العظيم [سورة

الأنبياء].

وكذلك أرسل اله عليم فيروسات الدّم؛ ذلم عذاب ما ف الصدور بما تسمونه فيروس كورونا، فواله ثم
واله ثم واله الذي لا إله غيره ولا نعبد سواه لا ولن يشفه اله عنم إلا بالدعاء الذي كتبناه لم ف: ( بيانٍ

من قبل ف تاريخ: 26 ‐ رمضان ‐ لعام 1441 هـ )
(https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=329951)

) :عنوانه كما يل من هذا البيان قبل هذا وجعلنا خبره بالحق ف مقربة بيانٍ كتبناه عل رناكم به فثم ذك
.ولا دواء ..) انته فيروس كورونا وإعلان معجزة الشفاء من غير لقاح

(https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=340109)

واحمل الأنصار السابقين الأخيار المسؤولية الاملة بتبليغه لافّة مواقع القنوات الفضائية، وعبر تويتر
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العالمية إل كل دولة ف العالمين، والفيسبوك، ومواقع العلماء والمرشدين الذين لا يخافون اله رب
العالمين، فينذروا الناس أن ما يسمونه فيروس كورونا حقاً عذاب من رب العالمين بسبب إعراض

المسلمين والافرين عن دعوة المدعو ناصر محمد اليمان إل إتّباع محم كتاب اله القرآن العظيم وترك
ما يخالف لُمحم كتاب اله القرآن العظيم ف كافة كتيبات ومؤلفات البشر من عند أنفسهم، فجميع ما جاء

مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم باطلا مفترى عل اله ورسله أجمعين.

وعتَب عل الأنصار هو أن يشدّوا الهِمة والعزيمة، فلا يهنوا بسبب تذيب المرجفين والصادين
والمستهزئين؛ بل نأمرهم بالنفير العام (بنشر هذا البيان)

(ونشر بيانات ما يسمونه فيروس كورونا)
(https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=39341)

(ونشر بيان معجزة الشفاء لمن صدّق وآمن)
(https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=340109)

(وتبليغ بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان)
(https://nasser-alyamani.org/forumdisplay.php?f=33)

ولن فليتم التركيز بشل مثّفٍ لم يسبق له مثيل؛ أمر إل كافّة الجيش الإلترون العالم بتبليغ البيان
.انته (.. ولا دواء فيروس كورونا وإعلان معجزة الشفاء من غير لقاح ) :الذي جعلناه بعنوان كما يل

(https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=340109)

ويتم ترجمته بافّة لغات العالم الرسمية ف كل دولة، وه اللغة الرسمية لل شعبٍ يتم ترجمة البيان فقط
بلغة الشعب الرسمية العامة وليس بحسب لهجاتهم ف كل دولة لإنقاذ البشرية من عذابِ ما ف الصدور
بالتضرع بذلك الدعاء غير منقوصٍ ويتضرعوا به حت تفيض أعينهم من الدمع خاشعةً قلوبهم، سواء
المصابين أو المتعافين بسبب دعاء اله من قبل وهم يعلمون، أو الذين لم يصابوا به بعد، فليعلموا علم
اليقين أنه ليس مجرد وباء عالم عابرٍ ويزول؛ بل أقسم باله الواحد القهار أنه عذاب مقيم فهو كالنار

صيبةٌ؛ ومن أبه أنه مذِّب فأتحدّاه فوالاً لمن يطَب، وتَبافة أنواع الحت زدناها سعيراً بلّما خَبوالهشيم ك
فحتماً سوف يصيبه، فليتضرع وجميع المعرضون بعد أن يصيبهم فلا يأس من رحمة اله، وقد دعوناهم

وهم سالمون فأعرضوا فجاءهم العذاب؛ سنة اله ف الذين خلوا ولن تجد لسنة اله تبديلا، فإن أبيتم
:ه تعالم باباً من السماء ذا عذابٍ شديدٍ تصديقاً لقول اله سوف يفتح عليه فأبشّركم أن الال ع إلالتضر

{ ولَو رحمنَاهم وكشَفْنَا ما بِهِم من ضر لَّلَجوا ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ فَما
استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ ﴿٧٦﴾ حتَّ اذَا فَتَحنَا علَيهِم بابا ذَا عذَابٍ شَدِيدٍ اذَا هم فيه مبلسونَ ﴿٧٧﴾ }

صدق اله العظيم [سورة المؤمنون].
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فبلّغوا بيان الدعاء، وهذا البيان، والتزموا تاريخ تنزيل البيان، فبلِّغوا بل حيلة ووسيلة عالمية، (وأقول
عالمية)، وكذلك عبر الواتساب للأصحاب، فأنقذوا البشر من عذاب اله الواحد القهار ومن أب واستبر
وقال: "إن هو إلا مجرد وباء وسوف ينقذنا منه معشر الأطباء" فمن ثم نرد عل كل من لا يعقل بسبب الغباء
وأفتيهم بالحق: "أن الجيش الأبيض المعتمدين عليهم ف حرب الوباء معشر الأطباء مهزومون تصديقاً لقول
اله تعال: { جندٌ ما هنَالكَ مهزوم من احزابِ ﴿١١﴾ } صدق اله العظيم [سورة ص]، وهزيمتهم من
فيروس بعوضة ما، تصديقاً لقول اله تعال: { انَّ اللَّـه  يستَحيِ ان يضرِب مثًَ ما بعوضةً فَما فَوقَها ۚ

بِه لضي ۘ ًَثـٰذَا مبِه اللَّـه ادراذَا اقُولُونَ موا فَيفَرك ا الَّذِينماو ۖ هِمبن رم قالْح نَّهونَ الَمعنُوا فَيآم ا الَّذِينمفَا
كثيرا ويهدِي بِه كثيرا ۚ وما يضل بِه ا الْفَاسقين ﴿٢٦﴾ الَّذِين ينقُضونَ عهدَ اللَّـه من بعدِ ميثَاقه ويقْطَعونَ
ما امر اللَّـه بِه ان يوصل ويفْسدُونَ ف ارضِ ۚ اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٢٧﴾ } صدق اله العظيم [سورة

البقرة]".

وليس أن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يحقد عل الأطباء مسلمهم والافر حاشا له فهم أصحاب
عمل إنسان، ولن سبب غضب منهم هو إلحادهم بربهم وغرهم ما آتاهم اله من العلم فأخَّروا البشر عن
التضرع إل اله الواحد القهار ليشف عنهم عذابه ليتّبعوا داع كتابه وعبده وخليفته الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان؛ بل لا يستطيع الأطباء نصر أنفسهم من بطش جنود اله كورونا، وكل مدَدٍ أكبر وأده وأمر؛

وما ه بورونا بل متشابهات مع الوباء؛ وما هو بوباء، كون الوباء حسب علم ف التاب هو لتقوية
أجده ف ن الأزل القديم منذ أمدٍ بعيدٍ يسمع عنه الأبناء أنه أصاب آباءهم، كونعند البشر م الجهاز المناع

التاب وباء القرون فلا يمت منه إلا من جاء قَدَر وفاته والآخرين يتسبوا مناعةً منهم فلا يصبهم مرة
أخرى، ولنه يأت ف التاب مشابِه له ولنه من عذاب اله الأدن يصيبهم اله به بسبب إعراضهم فيظُنّه

المعرضون عن داع الحق من ربهم بادئ الأمر مجرد وباء قد أصاب آباءهم من قبلهم وليس أنه من العذاب
الأدن بسبب تذيبِ أنبياءهم وخليفة اله وعبده المهدي، وقال اله تعال: { ولَقَدْ ارسلْنَا الَ امم من قَبلكَ
مهقُلُوب تن قَسٰلَـوا وعرنَا تَضسام بهاءذْ جا ونَ ﴿٤٢﴾ فَلَوعرتَضي ملَّهلَع اءرالضو اءسام بِالْبخَذْنَاهفَا
وزَين لَهم الشَّيطَانُ ما كانُوا يعملُونَ ﴿٤٣﴾ فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه فَتَحنَا علَيهِم ابواب كل شَء حتَّ اذَا

فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً فَاذَا هم مبلسونَ ﴿٤٤﴾ } [سورة الأنعام].

فبرغم أنهم تضرعوا إل ربهم خاشعين من خالص قلوبهم بسبب ضراء العذاب فشفه اله عنهم برحمته
حت إذا عفوا من فيروس الدم الذي يهاجم الجهاز المناع ولا يتسب منه الجهاز المناع أي مناعة منه ولا
مثقال ذرة؛ بل يخضع له الجهاز المناع فيستسلم كونه عذاب اله فلا قبل له بعذاب اله، والمهم أجد امم

الأنبياء ظنّوه بادئ الأمر مجرد وباء عابرٍ حت إذا شاهدوا أنّه طَول واستفحل وكل يوم أشدّ فقال لهم
أنبياؤهم : "إنما وقَع عليم رجز من اله وغضب بسبب إعراضم وليس مجرد وباء عابرٍ"، فاستبروا بادئ

الأمر حت اشتدّ الرب فتضرعوا إل ربهم ليشفه عنهم ليتّبعوا أنبياءه وكتبه، حت إذا كشفه اله عنهم
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قالوا: "ليس ما أصابنا بسبب تذيب الذي يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له، فليس ما أصابنا أنه
بسبب الإعراض عن دعوته فقد أصاب الآباء مثل هذا الوباء فعقبه السراء بالشفاء من الوباء". وقال اله

تعال: { وما ارسلْنَا ف قَرية من نَّبِ ا اخَذْنَا اهلَها بِالْباساء والضراء لَعلَّهم يضرعونَ ﴿٩٤﴾ ثُم بدَّلْنَا مانَ
السيىة الْحسنَةَ حتَّ عفَوا وقَالُوا قَدْ مس آباءنَا الضراء والسراء فَاخَذْنَاهم بغْتَةً وهم  يشْعرونَ ﴿٩٥﴾ }

صدق اله العظيم [سورة الأعراف].

ه ما لا تعلمون، وقوارع العذاب علتاب أعلم من الصاحب علم ال الإمام المهدي ولسوف تعلمون أن
الأبواب ومن أكبرِ إل أكبر؛ قد أعذَر عند اله من أنذَر من عذابه، فاعبدوا اله وحده لا شريك له وصدِّقوا أن

اله أرحم الراحمين فلا تدعوا معه من ف القبور فإنهم لا يسمعون دعاءكم ولو سمعوا لما استجابوا لم
مكاءعوا دعمسي  موهن تَدْعا } :ه تعاله شهيداً، تصديقاً لقول البال م وكفركفرون بشويوم القيامة ي
ا النَّاسهيا اخَبِيرٍ ﴿١٤﴾ ي ثْلكَ مىنَبي و ۚ مكرونَ بِشفُري ةاميالْق مويو ۖ مَوا لابتَجا اسوا معمس لَوو
انتُم الْفُقَراء الَ اللَّـه ۖ واللَّـه هو الْغَن الْحميدُ ﴿١٥﴾ ان يشَا يذْهبم وياتِ بِخَلْق جدِيدٍ ﴿١٦﴾ وما ذَٰلكَ

علَ اللَّـه بِعزِيزٍ ﴿١٧﴾ و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ ۚ وان تَدْعُ مثْقَلَةٌ الَ حملها  يحمل منْه شَء ولَو كانَ ذَا
اللَّـه َلاو ۚ هنَفْسل كتَزا ينَّمفَا كن تَزمةَ ۚ وَوا الصقَامابِ وم بِالْغَيهبنَ رخْشَوي الَّذِين ا تُنذِرنَّما ۗ بقُر

الْمصير ﴿١٨﴾ } صدق اله العظيم [سورة فاطر].

اللهم قد بلّغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبدُه المهديخليفةُ ال
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